



Pressemitteilung

vom 11.02.2021

Seite 1 von 2

Nicole Gergen
stv. Pressesprecherin
Telefon: 0821 3255 5180
Telefax: 0821 3255 5810

Pressestelle
Halderstr. 1-5
86150 Augsburg
presse@sska.de

Finanz-und Gesundheitszentrum Friedberg:

Sanierung des Nebengebäudes am Sparkassenplatz startet

Es ist vollbracht: Mit dem BRK-Kreisverband Aichach-Friedberg hat die Stadtsparkasse Augsburg einen Ankermieter für ihr Nebengebäude am Sparkassenplatz in Friedberg gefunden.

Robert Erdin, Kreisgeschäftsführer des BRK Aichach-Friedberg: " Wir sind sehr froh, dass wir einen passenden Standort gefunden haben und die schon länger geplante Tagespflegeeinrichtung nun in unmittelbarer Nähe des Krankenhauses Friedberg verwirklichen können."

Geplant ist die Fertigstellung im Dezember 2022, das sieht der Zeitplan des Vermieters, der Stadtsparkasse Augsburg, vor.

Von den ursprünglichen Plänen, das Nebengebäude abzureißen, wurde abgerückt und eine energetische Sanierung gemäß den aktuell gültigen Regelungen des Gebäudeenergiegesetzes (GEG) beschlossen. Damit einher geht die Dämmung aller Gebäudeaußenflächen, der Einbau neuer Fenster und eine neue effizientere Haustechnik. So erfolgt die Wärmeversorgung über die bestehende witterungsgeführte Pelletheizung des Hauptgebäudes.

Dr. Klaus Metzger, Landrat des Landkreises Aichach-Friedberg und Vorsitzender des BRK-Kreisverbandes, begrüßt das Projekt, bei dem eine Kapazitätserweiterung in der Tagespflege mit gelebter Nachhaltigkeit korreliert: "Die Hauptheizung kann, aufgrund des Einbaus einer dezentralen Warmwasserversorgung, in den Sommermonaten abgeschaltet werden. Das spart Energie."

Auch der 1. Bürgermeister von Friedberg, Roland Eichmann zeigt sich erfreut, dass das Projekt nun in die Planungs- und Genehmigungsphase startet: "Die

geplante Nutzung durch den BRK Kreisverband Aichach-Friedberg harmonisiert wunderbar mit dem Konzept des Finanz- und Gesundheitszentrums, eine perfekte Ergänzung zu den Mietern "nebenan". Darüber hinaus seien auch genügend Stellplätze, die so eine Einrichtung benötigt, mit eingeplant. Neben dem BRK, das die Flächen im Erdgeschoss und im 1. Obergeschoss belegen wird, sind im 2. Obergeschoss drei Wohneinheiten vorgesehen. "Zur Unterstützung der heimischen Wirtschaft werden wir alle Aufträge, soweit möglich, an Firmen aus der Region vergeben", so Rolf Settelmeier, Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse.



Vor der Geschäftsstelle des BRK-Kreisverbandes Aichach-Friedberg (v. l.): Roland Eichmann, 1. Bürgermeister der Stadt Friedberg; Rolf Settelmeier, Vorstandsvorsitzender Stadtparkasse Augsburg; Markus Fleischer, Leiter der sozialen Dienste des BRK Aichach-Friedberg; Dr. Klaus Metzger, Landrat des Landkreises Aichach-Friedberg und Vorsitzender des BRK-Kreisverbandes Aichach-Friedberg; Robert Erdin, Kreisgeschäftsführer des BRK Aichach-Friedberg